



## **Camarita ayuda a elegir a bachilleres el programa profesional a estudiar.**

**Villavicencio, noviembre 23 de 2015.** El simulador vocacional Camarita es la herramienta virtual creada por la Universidad de los Llanos, con el fin de orientar a bachilleres en la elección de su carrera profesional de acuerdo a habilidades, capacidades y resultados obtenidos en las diferentes áreas de la prueba Saber 11°.

Esta herramienta que nace como apoyo en el proceso de orientación vocacional, está compuesta por un formulario basado en los resultados de las Pruebas Saber 11°, arrojando una lista de programas académicos que resultan afines con las competencias evaluadas en la prueba.

Por otra parte, ofrece una lista con los programas universitarios que corresponden a los intereses vocacionales, rasgos de personalidad y afinidad del aspirante.

Para obtener resultados efectivos los cercanos se recomienda responder con veracidad las preguntas planteadas por el simulador, al cual los aspirantes pueden acceder en cualquier momento; sin embargo, no implica que ya hayan sido admitidos.

Camarita, también permite consultar el plan de estudios de las distintos programas, para que los interesados conozcan previamente las asignaturas correspondientes y permite a la Universidad de los Llanos tomar acciones de mejorar continuamente sobre sus servicios académicos.

Mónica Andrea León, psicóloga del Programa de Retención Estudiantil Universitario de Unillanos comentó que este tipo de iniciativas hace parte de las estrategias que la institución diseña y pone en marcha a favor de la permanencia de los jóvenes desde los primeros semestres hasta obtener su título profesional.

Los interesados en utilizar el simulador pueden ingresar de manera gratuita a <http://190.60.95.8:8080/Sov/>



## **Jorge Reynolds, inventor colombiano compartió en Unillanos adelantos de su investigación**

Creador hace 57 años del primer prototipo de marcapasos, el inventor colombiano Jorge Reynolds Pombo, continúa trabajando para perfeccionar este dispositivo. En esta oportunidad en conversatorio con estudiantes de la Universidad de los Llanos, el ingeniero compartió sus más recientes adelantos en nanotecnología con un nuevo diseño que reduciría de 12.000 a 1.500 dólares el costo del equipo y beneficiaría más personas en todo el mundo.

En el encuentro también se abordaron temas como las significativas mejoras en la educación superior, y el reto que enfrentan las Universidades al recibir en sus aulas jóvenes que no cuentan con buenas bases desde el colegio. Además, habló de la importancia de incentivar a los estudiantes a realizar investigación, y mediante estas generar nuevas alternativas que contribuyan al mejoramiento de la calidad de vida de la población.

En cuanto al nuevo marcapasos producto de nanotecnología, campo de la ciencia que permite manipular las estructuras moleculares y los átomos para crear materiales, sistemas y aparatos muy pequeños o 'nanos', Reynolds aseguró "con esta propuesta, el diseño es tan grande como un tercio de un grano de arroz, no necesitará batería y por sus costos llegará a beneficiar a más población".

Reynolds Pombo, inventó en 1958 el primer marcapasos, adelanto tecnológico que revolucionó la medicina y ha beneficiado a alrededor de 78 millones de personas en todo el mundo.

La actividad académica se realizó en el Ciclo de Conferencias Segundo Período Académico 2015, que adelanta la Vicerrectoría Académica y la Dirección General de Investigaciones de Unillanos con el apoyo de la docente Elvinia Santana.



## **En recta final proceso de elección de quien dirigirá a Unillanos los próximos tres años**

Mañana se conocerá el nombre del próximo rector de la Universidad de los Llanos para el periodo 2016-2018, la decisión está en manos del Consejo Superior Universitario (CSU) integrado por ocho representantes de diferentes estamentos y organismos.

La elección está entre Sara María Pérez Sáenz, Jairo Iván Frías Carreño, Omar Yesid Beltrán y Charles Robín Arosa, quienes presentaron ante la comunidad universitaria sus planteamientos, estrategias, objetivos y acciones a cumplir para el desarrollo académico y administrativo de la *alma mater* para los siguientes tres años.

Hoy los candidatos se reunirán con el Consejo Superior y la nueva delegada del Ministerio de Educación Nacional, Edna Rocío Vanegas Rodríguez, quien posterior a su posesión, escuchará junto con los representantes del presidente de la República, egresados, estudiantes, docentes, ex rectores, sector productivo y directivos, las propuestas de plan de gobierno de cada uno de los aspirantes habilitados.

La elección de quien será la autoridad ejecutiva de la Universidad los Llanos se llevará a cabo mañana en la sala de juntas de la sede Barcelona, y la posesión será en diciembre, para iniciar su periodo rectoral el primero de enero del 2016.